



Nouveau message : rentrée 2 novembre

publié le 31/10/2020

Madame, Monsieur

Depuis mon message d'hier sur le site du collège, nous avons été destinataires d'une vidéo et d'un mail du ministre de l'Éducation Nationale modifiant considérablement toute l'organisation que chaque équipe de direction avait mis en place pour la rentrée du 2 novembre. Dès 8h lundi, les élèves devront reprendre les cours. L'hommage à Samuel Paty se réduisant à 1 minute de silence à 11h ainsi que d'une heure d'EMC à placer au mois de novembre selon l'organisation retenue par les établissements. Cependant compte tenu de l'arrivée tardive de cette modification et de l'absolue nécessité, selon moi, de garder un temps d'échange entre les personnels sur le nouveau protocole et sur les événements tragiques qui endeuillent le monde enseignant et l'École de la République, j'ai décidé de maintenir l'organisation prévue initialement. Il va de soi, néanmoins, suite aux déclarations du ministre de l'Éducation Nationale, que si vous n'êtes pas en capacité d'envoyer votre enfant au collège pour 10h, un accueil sera assuré dans l'établissement dès 7h45 par l'équipe vie scolaire

Une nouvelle fois, je vous remercie de votre compréhension.

Bien cordialement.

—

Olivier Zanin

Principal du collège René Caillié

2 Rue de la marine BP 20301

17107 SAINTES cedex

Tel : 0546938080

ce.0170144p@ac-poitiers.fr